

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/De retour de Ndjolé...

La gouverneure veut coller un nom à chaque visage

Esaoë NDILOROU  
Lambaréné/Gabon

LA gouverneure du Moyen-Ogooué continue sa série de rencontres avec ses administrés en poste dans la province. En effet, de retour d'un son séjour de 24 heures dans le département de l'Abanga-Bigné à Ndjolé, où elle a réuni l'ensemble des fonctionnaires et responsables des administrations publiques, privées et les auxiliaires de commandement, Paulette Mengue M'Owono vient également d'échanger avec tous les responsables de Lambaré. Dans le chef-lieu du Moyen-Ogooué, tout comme dans celui de l'Abanga-Bigné, il s'agissait pour la nouvelle gouverneure de prendre contact avec les directeurs, chefs de services et de quartier afin de coller un nom sur chaque visage. Paulette Mengue M'Owono a d'abord rappelé le cadre de sa mission, à travers la lecture du décret n° 00724/PR/MI relative aux attributions et pouvoirs des personnels de



La gouverneure Paulette Mengue M'Owono s'adressant...

commandement en son article 5, qui dispose que "le gouverneur est le dépositaire de l'autorité de l'Etat dans la province. Il est le représentant du président de la République et du gouvernement". A ce titre, tous les services provinciaux civils et militaires sont sous son autorité. Elle s'est, ensuite, appesantie sur plusieurs valeurs qui dictent le comportement de la vie administrative : ponctualité, respect de la hiérarchie et des lois et règlements en vigueur dans la République. La gouverneure a, de ce fait, attiré l'attention de ses



... administratifs de la province.

administrés sur les relations qu'ils doivent entretenir avec l'autorité administrative. Pour elle, « ces relations doivent être basées sur la confiance, le respect mutuel et la collaboration permanente et franche. Je voudrais vous appeler à



... aux différents responsables...

plus de responsabilité auprès de nos concitoyens. Et vous inviter, par la même occasion, à plus de retenue, de discernement et de respect», a-t-elle déclaré. Avant d'insister sur les valeurs républicaines qui reposent sur la paix, la concorde et le savoir vivre ensemble, chères au chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. L'autorité provinciale a, par ailleurs, sollicité des auxiliaires de commandement ainsi que des autorités communales et départementales, plus de responsabilité et de professionnalisme. Selon elle, la proximité entre les auxiliaires de com-

mandement et les équipes communale et départementale doit permettre une symbiose entre eux et cette population disséminée sur l'étendue de la province. Avant de lever la séance, l'ancien membre du gouvernement a donné la parole à ceux qui voulaient intervenir. Une perche saisie par certains responsables provinciaux pour dire tout l'intérêt qu'ils portent à être consultés et surtout écoutés par la première autorité de leur province, afin que le résultat du travail qu'ils ont à fournir soit à la hauteur des attentes de tous.

... et face à la colère des habitants du quartier Lalala dénonçant la dégradation de leur route

Collectif et responsables de la société en cause bientôt autour d'une table

E.N.  
Lambaréné/Gabon

Suite à une lettre du collectif des habitants du quartier Lalala dénonçant le mauvais état de leur route, la gouverneure du Moyen-Ogooué, Paulette Mengue M'Owono, a reçu, le 19 octobre dernier, à son cabinet, les représentants dudit collectif, en présence de leur chef de quartier, Raymond Mba, en vue de mieux cerner le problème.



Après la rencontre avec...



... les membres du collectif et leur chef de quartier..

LA gouverneure de la province du Moyen-Ogooué, Paulette Mengue M'Owono a reçu, le 19 octobre dernier, à son cabinet de travail, les représentants du collectif du quartier Lalala dénonçant la détérioration de leur route par une société forestière, la Société d'exploitation de bois. Elle était entourée pour la circonstance du préfet du département de l'Ogooué et des Lacs, Dieudonné Ngoyi, du secrétaire général de province, Jean-Aimé Mfoula, et du premier adjoint au maire de Lambaré, Roger Ekomindong, D'entrée, Paulette Mengue M'Owono a livré le contenu de la lettre qui lui a été adressée, 48 heures plus

tôt. Histoire de mettre tout le monde au même niveau d'information. Ensuite, la parole a été donnée au chef de quartier, puis aux signataires du document qui dénonçaient le mauvais état de leur route, dégradée par la Société d'exploitation de bois dont le siège jouxte cette artère. Les habitants reprochent à cet opérateur d'y déverser de la sciure de bois (copeaux) et des débris de bois, y compris dans le marécage environnant. Il en résulte que la seule route permettant aux habitants de rallier les autres quartiers de la commune est constamment inondée.



... la gouverneure Mengue s'est rendue sur le terrain pour constater l'état de délabrement de la voie.

Cette situation a d'ailleurs contraint les taxis et autres automobilistes à déserters cette zone. D'où le courroux des populations rapporté à l'autorité provinciale par

leurs représentants. A la suite de ce tour de table, la gouverneure a demandé aux uns et aux autres de soumettre à son service des propositions de solutions à ce problème qui dérange tout un quartier. Néanmoins, elle en a profité pour exhorter ses interlocuteurs au dialogue, et les a encouragés à persévérer dans la démarche qui consiste à se rendre auprès des autorités chaque fois qu'il y a un désaccord, et non à s'en prendre à la société ou encore à ériger des barricades sur la voie publique. Afin de se rendre personnellement compte de la si-

tuation décrite, Paulette Mengue M'Owono a, par la suite, décidé d'aller sur le terrain, avec l'ensemble des participants à cette rencontre qui s'est déroulée dans un esprit de convivialité. Après une marche à pied de quelques mètres, la surprise de la gouverneure a été grande quand elle a constaté, au bout de la route, une buse bouchée par la sciure de bois. D'où a-t-elle exprimé sa détermination d'appeler les responsables de cette unité de production autour d'une table, afin que des solutions idoines soient trouvées pour réparer cette voie.